
Ata da Trigésima Quinta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 06 de 

dezembro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, 

Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo com a 

falta justificada do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto. O Presidente Ernani Bubniak 

solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da 

sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura dos Ofícios n° 437/2021, nº 441/2021, nº 450/2021 e nº 451/2021, do 

Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofício nº 452/2021, do Executivo 

Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 050/2021; do Projeto de Lei nº 050/2021, 

do Executivo Municipal; do Projeto de Resolução nº 006/2021, do Legislativo Municipal; 

dos Requerimentos nº 026/2021 e n° 027/2021, dos Vereadores Adalton Portela Franco, 

Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação 

do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei n° 050/2021 do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de 

Resolução n° 006/2021 do Legislativo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 07/2020, de autoria 

do Vereador Joel Bathke, cuja súmula dá denominação de via pública na Localidade do 

Tamanduá, neste Município, conforme específica. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 047/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula acrescenta disposições na Lei nº 493, de 29 de outubro 

de 2007; altera e acrescenta disposições na Lei nº 756, de 10 de dezembro de 2013, 

conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 048/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula 

altera o número de vagas da Tabela Única, do Anexo V; cria vagas na Lei nº 624, de 03 de 

maio de 2011, conforme especifica. O Vereador Jocemir Favaro manifestou sua posição 

contraria ao projeto. Colocado em votação foi aprovado pela maioria absoluta e rejeitado 

por 1 voto contrário (Vereador Jocemir favaro). Segunda discussão e votação do Projeto 

de Lei nº 049/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula acrescenta disposições na Lei nº 

624, de 03 de maio de 2011 e na Lei nº 665, de 07 de dezembro de 2011, conforme 

especifica. Colocado em votação foi aprovado pela maioria absoluta e rejeitado por 1 voto 

contrário (Vereador Jocemir favaro). Única discussão e votação do Requerimento n° 



026/2021, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, 

Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matoso, que 

solicitam a instalação de um ponto de iluminação pública e uma lixeira comunitária na 

localidade de Pessegueiros. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento n° 027/2021, dos Vereadores Adalton Portela 

Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo 

José Franco Filho e Valmir Jose Matoso, que solicitam ampliação da iluminação pública na 

Rua Narciso Moreira, localizada no Centro do Município. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Jocemir Favaro agradeceu 

e parabenizou o Diretor Iran do posto de saúde São Caetano, pois nesta data acabou 

ficando alguns pacientes no posto, onde o diretor tomou a iniciativa e conseguiu levar os 

pacientes até Curitiba, fazendo com que todos conseguisse realizar suas consultas. Com 

relação ao Ofício n° 451/2021, o Vereador não está de acordo com a resposta dada pelo 

Executivo, solicitou que o mesmo reveja essa resposta. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 13 de dezembro de 2021, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata 

que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores 

presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 

do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


